

À ce prix-là, il mérite mieux que le bord d'une route...

En décidant de remplacer les panneaux avertisseurs de radars fixes par des radars "pédagogiques", le gouvernement fait payer aux contribuables et aux usagers de la route une facture qui dépasse les 40 millions d'euros. Une bien belle enveloppe qui aurait été très utile pour améliorer les infrastructures, financer de meilleures formations, faire baisser la TVA sur les équipements de sécurité... Prenez tout votre temps pour admirer ces radars pédagogiques, véritables œuvres d'art de la sécurité routière !



**SÉCURITÉ DES DEUX-ROUES
MOTORISÉS** **RÉFLÉCHISSONS
AUTREMENT**